
当局側 職員団体側

文責は旭川開発建設部当局（今後修正があり得る）

○職員団体側から
　当課における超過勤務の縮減と職員の健康安全管理につ
いて、どのように考えているのか当局の考えを聞きたい。

○当局側から
　当課では用地交渉等で超過勤務が避けられない場合があ
るが、今後も業務運営の一層の効率化を図り、適切な進行管
理を行っていく。また、超過勤務を命ずる場合は、引き続き、
職員の健康に配慮していきたい。
　健康安全管理は、職務を遂行する上で重要な問題と認識し
ており、健康安全管理計画に基づき職員の健康保持増進と
安全管理を図っているところである。

○職員団体側から
　超過勤務命令に当たっては、職員個々の状況をきちんと把
握すべきである。職員と意見交換しながら業務を効率的に執
行し、スタッフ間に業務の偏りが生じないよう目配りしながら進
めてほしい。

○当局側から
　職員の意見も十分に聴きながら、業務運営の一層の効率
化を図り、業務の平準化に努めたい。

　なし用地課 平成25年4月18日（木）
17:20～17:42(22分)

旭川開発建設部
2階第1共用会議室

用地課長　林　康弘 全開発旭川支部用地課分会
　副執行委員長　松下　泰典
　書記長　桑原　光義
　執行委員　齊藤　裕次

・用地課における超過勤務の縮減について
・用地課における職員の健康安全管理について
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